



Presseinformation

Nr. 317/2006

Kiel, Dienstag, 14. November 2006

Agrar/Landeswald

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Ekkehard Klug, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Günther Hildebrand, MdL

Günther Hildebrand: „Vernunft ist eingekehrt“

Zur heutigen Pressemitteilung des Landesumweltministers über den Kabinettsbeschluss gegen den Verkauf des Landeswaldes, erklärte der umweltpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Günther Hildebrand**:

„Mit dem heutigen Beschluss ist ein Verkauf des Landeswaldes durch die Landesregierung endgültig vom Tisch. Das begrüßen wir. Endlich ist wieder Vernunft beim Kabinett eingekehrt, der Vorschlag aus dem Hause Schlie ist damit endgültig Vergangenheit. Es bestehen andere Möglichkeiten den Landeswald besser zu betreuen. Dafür muss man ihn nicht verkaufen. Wir werden hierzu in Kürze einen Vorschlag unterbreiten“, so Hildebrand.

www.fdp-sh.de